

# Faire cadeau de son temps



© Yann Gachet / Ville de Poitiers

**L**a période des fêtes est de retour ! En cette fin d'année difficile, nous avons tout particulièrement besoin de retrouver notre famille, nos proches, toutes celles et ceux qui, autour de nous, nous réchauffent le cœur.

Parmi toutes ces personnes qui rayonnent de chaleur humaine, des habitantes et des habitants de Poitiers donnent de leur temps pour les autres. Nous avons choisi de les mettre en lumière dans ce *Poitiers Mag*. Ils et elles s'appellent Abel, Clémence, Fadia, Lysiane, Jean-Paul... Ils et elles sont dix visages, connus ou discrets, de l'engagement à Poitiers. Bénévoles associatifs de longue date ou récemment engagés, ils et elles vivent l'expérience concrète de la solidarité, de la citoyenneté, du lien social.

À travers leurs portraits, leurs témoignages, la Ville de Poitiers

tient à les remercier. Le 14 juillet prochain, se tiendra notre deuxième Fête de l'engagement : un événement annuel, à l'occasion de notre Fête nationale, que nous avons souhaité lancer pour valoriser toutes celles et ceux qui s'engagent.

Elles et ils s'engagent pour construire un monde où l'attention à l'autre a de la valeur, où la paix et la cohésion sociale sont des boussoles.

Pour ce mois de Noël, la ville sera en fête, et de nombreuses animations vont nous permettre de nous réunir, de partager des moments festifs, d'entretenir les liens entre générations. À nous, collectivement, d'y associer autant que possible par la pensée, par une générosité partagée, par des gestes fraternels, toutes celles et ceux, autour de nous, qui souffrent de solitude, de maladie, de détresse.

Au nom de toute l'équipe municipale, je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année : qu'elles soient pour vous légères, chaleureuses, et généreuses.

**Léonore Moncond'huy,**  
maire de Poitiers